



SPD Fraktion im Bezirksausschuss 22 Aubing – Lochhausen – Langwied

Antragsteller
Reinhard Bernsdorf

Fraktionsmitglieder:
Brigitta Bacak
Reinhard Bernsdorf
Thomas Hampel, Fraktionssprecher
Sebastian Kratzer
Marianne Langer, stellv. Fraktionssprecherin
Tamara Randlshofer

München, 15. März 2017

Fußgängerampel Wiesentfeler Straße anstelle Fußgängerüberweg

Antrag:

Die Wiesentfeler Straße ist sehr stark mit Fahrzeugen inklusive Buslinien belastet. Um mehr Sicherheit für die Grundschüler zu erreichen erscheint es sinnvoll, dass anstelle eines Fußgängerüberwegs eine Fußgängerampel installiert wird, zumal der Überweg kurz nach einen 90 Grad-Kurve liegt.

Begründung:

Ähnlich des Übergangs an der Wiesentfeler Straße zur Mittelschule und bisherigen Grundschule soll auch der neue Übergang im Bereich der südlichen Wiesentfeler Straße in gleicherweise für die Grundschüler gesichert werden wie bisher schon an der Mittel- und bisherigen Grundschule. Zusätzlich wird an dieser Stelle auch noch eine Bushaltestelle errichtet.

Es ist wünschenswert, wenn die Ampelanlage noch zum Schulbeginn im Herbst 2017 in Betrieb gehen könnte.